

¡GUATEMALTECOS DESTACADOS EN EL MUNDO. 100 puntos para Guatemala!

Publicado: 02-27-2009 01:34 PM

Cuando nos decidimos a destacar, lo hacemos en grande

El cuento más pequeño del mundo fue escrito por Augusto Monterroso. "El Dinosaurio" ganó en el 2000 el premio literario Príncipe de Asturias.

Los parques Xocomil y Xetulul son obra de Ricardo Castillo Sinibaldi. Su belleza atrae a miles de mexicanos y centroamericanos.

Somos el 2do país más eficiente para producir caña de azúcar y el 5to exportador más grande del mundo.

Guatemala es el 5to exportador de banano del mundo.

Tenemos la mayor variedad de coníferas maderables y estas son originarias de Guatemala.

Somos el principal proveedor de melón a Estados Unidos fuera de temporada.

Más de la mitad de los guatemaltecos forman parte de algún tipo de organización civil.

Guatemala es el país líder en la industria de telecomunicaciones de Centroamérica.

El Ron Zacapa Centenario ha sido seleccionado como el mejor ron del mundo por 5 años consecutivos.

La Cajita Feliz o "Happy Meal" de McDonald's surgió en McDonald's Guatemala, difundiéndose a todo el mundo, incluyendo Estados Unidos.

El Director Antonio Vidal fue el primer Director Musical en América en presentar la obra maestra de Mozart "Réquiem" en 1969 en la Ciudad de Guatemala

Guatemala es el principal proveedor de madera para las Guitarras Gibson.

Guatemala es el principal proveedor para la cadena Starbucks de café de alta calidad y Café Gourmet.

En Guatemala, Cuna de la Civilización Maya, están los sitios mayas más importantes de Mesoamérica: Tikal, El Mirador y Cancuén

Guatemala tiene la mayor cantidad de microclimas en un mismo territorio.

Guatemala es el único país de Latinoamérica con 4 volcanes activos y cuenta con más volcanes por kilómetro cuadrado en América

Tenemos la mayor cantidad de microorquideas en América.

La tercera Universidad de América fue fundada en Guatemala: Universidad de San Carlos.

En Guatemala, se realizó el Primer Encuentro Internacional de Aviturismo.

En 1910, los Doctores Federico Lehnhoff y Eduardo Cabarras inventaron el café soluble.

Mateo Flores ganó la maratón de Boston el 19 de abril de 1952. El único Latinoamericano

Juan Maegly ganó el segundo lugar en el mundial de vela en 2005.

Miguel Ángel Asturias ganó el primer premio Nobel de Literatura para Centroamérica en el año 1967, mucho antes que el mexicano Octavio Paz o el colombiano Gabriel García Márquez

Rigoberta Menchú el Segundo Premio Nobel para Guatemala y Tercero de Centroamérica. Premio Nobel de la Paz en el año 1992.

Ricardo Arjona es el cantante más cotizado de América Latina en la actualidad. Ha ganado dos Grammys y ha llenado todos los lugares en donde se ha presentado, incluyendo El Estadio La Bombonera de Argentina

Vos y yo cuando nos agarran por la buena... podemos llegar ser los mejores y más solidarios amigos que jamás hayas encontrado.